



# 学校便り

## 長崎市立日見中学校

第19号

令和7年3月12日  
文責 校長 山本

### 【3月14日は第78回卒業証書授与式です】

3年生の皆さん、いよいよ卒業式ですね。この3年間、満足いく学校生活を送ることができましたか？ 皆さんが「日見中でよかった」と思ってもらえば、私たちはこれ以上の喜びはありません。また、保護者の皆様におかれましては、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。これまでお子様を健やかに育ててこられたことに深く敬意を表しますとともに、心からお祝い申し上げます。これまでの3年間、本校の教育にご理解とご協力をいただきましたことを、深く感謝申し上げます。

**3月14日（金）登校時間** 在校生 8：35～8：50  
 卒業生 9：00～9：15  
 保護者 9：30までに着席ください。  
**卒業生入場** 9：58  
**開式** 10：00



ご卒業おめでとうございます。3年生の皆さんには、部活動を始め学校生活を優しくサポートしていただき、とても頼れる存在でした。今でも音楽発表会やふるさと学の発表での姿は心に残っています。私たちも先輩たちのようなかっこいい上級生になります。春からも新しい生活を楽しく頑張ってください。

(1-1 尾上)

3年生の皆さん、卒業ですね。1年間という短い時間でしたが、ありがとうございました。僕たちが入学してきたときは分からぬことばかりの毎日だったけど、憧れの存在であり、学校を引っ張っていく先輩たちのおかげで、そんな毎日が楽しく過ごせました。本当にありがとうございました。お別れは寂しいですが、「僕たち」そして「この日見中学校」のことを忘れないでください。ご卒業おめでとうございます。

(1-2 )

3年生の皆さん、卒業まで残りわずかとなりましたね。委員会活動や部活動、体育大会などの行事ごとでは全校の中心となり、私たち後輩を引っ張ってくださいました。そんな姿は本当にかっこよかったです。次は私たちが中心となって学校を引っ張っていく番です。これまで先輩方の背中を見て学んできたことを生かし、今後につなげていけるよう全校生徒全員で力を合わせて頑張っていきます。2年間、本当にありがとうございました。高校でも頑張ってください。

(2-1 )

3年生の皆さん、長かった中学校生活もうすぐ終わりですね。3年生が卒業すると、学校生活が少し寂しくなるけれど、身体に気をつけて高校でも頑張ってください。勉強に部活動に楽しい高校生活を送ってください。応援しています。

(2-2 )

私の中学校生活は、とても充実した3年間でした。たくさんの仲間と過ごす日々はどれも思い出深く、今は卒業に向けて少し寂しい気持ちもあります。小中ずっと一緒にいた仲間たちは、4月からそれぞれの道へ進みます。私も自分が決めた新しい場所へ向かう不安もありますが、自分らしさを忘れずに高校生活をスタートさせたいです。仲間、先生方、家族への感謝と新生活への希望を持って中学校生活を締めくくりたいと思います。

(3-1 )

3年生はいよいよ高校生活が始まりますね。新たな環境での挑戦や出会いがたくさん待っています。自分の目標を考え、勉強や部活動に力を入れてそれぞれ楽しい思い出をたくさんつくりましょう。自分の夢に向かって勇気を持って進んでください。応援しています。保護者の方々には15年間成長を支えてくださいました。これからもよろしくお願いします。1、2年生は、中学校での3年間はあっという間だったので、毎日一生懸命取り組んで大切な時間を楽しんでください。

(3-2 )

